

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vom 18.08.2021

Öffentlicher Teil

TOP .. Einrichtung eines Wochenmarktes in Dahl
0699/2021

ungeändert beschlossen

Herr Dahme begründet kurz die Sinnhaftigkeit eines Wochenmarktes in Dahl, der aufgrund der Unterversorgung an Lebensmitteln durch die Hochwassersituation eingerichtet wurde, dauerhaft dort einzurichten.

Herr Pfeiffer fragt, ob es möglich sei auch in Eilpe einen Wochenmarkt zu etablieren.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich die Herren Neuhaus, Gebhard, Pfeiffer und Frau Opitz sowie von der Verwaltung Herr Lichtenberg.

Seitens der Bezirksvertreter wird die Einrichtung eines Wochenmarktes in Dahl sehr begrüßt.

Herr Lichtenberg ergänzt, dass das Projekt seitens der Stadt schnell umgesetzt werden konnte und begrüßt diesen Antrag ausdrücklich. Auch von dem Edeka-Markt werde ein zukünftig fest eingerichteter Markt nicht als Konkurrenz eingestuft.

Weiter macht er deutlich, dass die Volmetal er es selbst durch ihr Kaufverhalten in der Hand haben, dass sich der Markt auch für die Händler lohne und diese weiter den Markt bestücken.

Ein paar Highlights sollten den Markt zukünftig noch etwas attraktiver machen, wie ein Bierstand von Vormann und die Möglichkeit zu Corona-Tests und ein Impfangebot.

Er informiert auch, dass sich eventuell die Öffnungszeiten etwas verschieben, nämlich auf die Zeit von 14 Uhr bis 17 Uhr.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl empfiehlt der Verwaltung die Einrichtung eines regelmäßig stattfindenden Marktes in Dahl auf dem Platz vor der Bürgerhalle. Zu diesem Zweck sind Gespräche mit dem Eigentümer, der Trägergemeinschaft Bürgerhalle Dahl, zu führen.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
SPD	4		
CDU	2		
Bündnis 90/ Die Grünen	1		



HAGEN

Stadt der FernUniversität

Der Oberbürgermeister

Hagen Aktiv	1		
FDP	1		
AfD	1		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 10

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0